

# *Senado estadounidense retoma sesiones en medio de preocupación por pandemia*

---



Washington, 4 may (RHC) El Senado de Estados Unidos retomará este lunes sus sesiones, a pesar de que Washington D.C. continúa bajo orden de permanecer en casa y de los riesgos relacionados con el nuevo coronavirus.

Hace una semana ambas cámaras del Congreso anunciaron la decisión de reiniciar sus actividades, tras un prolongado receso debido a la pandemia del SARS-Cov-2, una emergencia sanitaria en cuyo enfrentamiento son necesarias medidas de distanciamiento social.

Pero la Cámara de Representantes informó luego de que revertiría esa posición y no haría al pleno de 435 miembros retornar a la capital esta semana.

El líder de la mayoría demócrata en ese órgano, Steny Hoyer, explicó que el cambio de planes se produjo después de discusiones con Brian Monahan, médico del Capitolio, quien advirtió que el área de Washington D.C. no ha aplanado el número de casos del coronavirus.

Sin embargo, el líder de la mayoría republicana en el Senado, Mitch McConnell, confirmó luego que los 100 legisladores de la Cámara Alta sí estarán en el Capitolio este cuatro de mayo, para lo cual el órgano "modificará las rutinas de manera inteligente y segura".

Creo que podemos llevar a cabo nuestros asuntos de forma segura, tenemos muchas otras personas que se presentan a trabajar durante la pandemia, es hora de que el Senado también lo haga, declaró el pasado jueves a la cadena de televisión Fox News.

De acuerdo con la agencia de noticias Associated Press (AP), la decisión de McConnell de convocar a los senadores durante la crisis sanitaria le da al presidente Donald Trump la imagen que desea proyectar de que Estados Unidos vuelve al trabajo, pese a las preocupaciones de salud y la falta de pruebas de diagnóstico.

Los demócratas se han quejado de que deberán regresar al Capitolio para desarrollar una agenda notablemente ligera, enfocada en audiencias de confirmación de cargos nominados por Trump, sobre todo puestos judiciales, y critican que las sesiones tendrán poco énfasis en la pandemia del coronavirus y el colapso económico del país.

Si vamos a regresar, hagamos algo sobre el coronavirus, expresó el líder de la minoría demócrata, Charles Schumer, en un llamado a nuevas legislaciones para enfrentar la pandemia que provocó más de 66 mil muertes en el país y dejó a unos 30 millones de estadounidenses sin empleo.

La cadena de televisión CNN mencionó dos preocupaciones fundamentales acerca del regreso de los senadores al Capitolio: que la curva del coronavirus no se ha aplanado en Washington D.C., y que 39 legisladores tienen más de 60 años, un grupo considerado de riesgo ante la pandemia.

El jueves la senadora por California Dianne Feinstein, de 86 años, le pidió a McConnell que "reconsiderara sus planes de volver a convocar al Senado", pero aun con esos llamados y con las críticas recibidas, el republicano se mostró inmutable en su postura. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/221676-senado-estadounidense-retoma-sesiones-en-medio-de-preocupacion-por-pandemia>



**Radio Habana Cuba**